

Y solo entonces sabré

Publicado por: papajumed

Publicado el : 6-11-2013 1:02:04

Me tengo que ir
ya no hay marcha atrás
tengo que salir
al aire y tomar
un respiro de aliento,
sintiendo al viento retozar
en el mar indignado
de la adversidad.

Quiero mirar los árboles dejando caer
sus lágrimas secas en el redondel,
disfrutar el cielo al anochecer
y observar al sol al amanecer,
quiero mojarme en la lluvia,
sentir de la vida
lo extraño, lo real...

Es dichoso conocer
de alegrías,
pero también entender
el pesar.
Y solo entonces así sabré
porque
yo me tengo que ir.

Julio Medina
5 de noviembre del 2013